

PRESSE-INFORMATION

174 / 2016

Flughafen Stuttgart GmbH
Flughafenstraße 32 · D-70629 Stuttgart
Postfach 23 04 61 · D-70624 Stuttgart

Kontakt

📧 Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
✉ presse@stuttgart-airport.com
☎ +49 711 948 – 37 53
📠 +49 711 948 - 23 62
🌐 stuttgart-airport.com
📌 FlughafenStuttgart
🐦 @STR_Flughafen

Winterflugplan ab Sonntag, 30. Oktober 2016

Ab nach Marrakesch, Boa Vista oder Porto

18. Oktober 2016

Am Sonntag, 30. Oktober 2016 ist Flugplanwechsel am Flughafen Stuttgart: Bis zum 25. März 2017 bieten 38 Airlines in Stuttgart regelmäßige Flüge zu 78 Destinationen 28 Ländern. Die Zahl der angebotenen Sitzplätze bleibt im Winterflugplan nahezu auf Vorjahresniveau (- 1,4 Prozent), die Zahl der angemeldeten Starts und Landungen sinkt um 2,3 Prozent. Unveränderter Spitzenreiter bei den angeflogenen touristischen Zielen ist Palma de Mallorca mit bis zu 40 Flügen pro Woche.

Wer Sehnsucht nach Sonne und Wärme hat, wird hier auf jeden Fall fündig: Die Fluggesellschaft TUIfly fliegt auf die Kapverdischen Inseln Sal und Boa Vista, nach Madeira und nach Las Palmas. Mit der Airline SunExpress geht es nach Hurghada oder Marsa Alam am Roten Meer, Aegean Airlines fliegt auch im Winter täglich nach Athen und nach Thessaloniki. Die Fluggesellschaft Corendon Airlines hat erstmals Marrakesch im Programm; alle vierzehn Tage wird die marokkanische Hauptstadt mit einer Boeing 737-800 angesteuert. Die türkische Regionalfluggesellschaft Borajet setzt erstmals ihre Verbindung nach Adana im Süden der Türkei mit einem wöchentlichen Flug auch im Winterhalbjahr fort.

Die spanische Airline Vueling hat Barcelona und Rom im Flugplan, die Fluggesellschaft Germania steuert Larnaka auf Zypern an, und Easyjet stockt die Verbindung nach Porto von zwei auf drei wöchentliche Flüge auf. Wenn es nach Norden zieht, der kann mit Scandinavian Airlines (SAS) bis zu viermal täglich zu deren Drehkreuz nach Kopenhagen fliegen.

[Download Flugplan Winter 2016/2017](#)